

## ¿Que niño es este? "Niño de la Predicción" Lucas 2:39-40, Mateo 2:1-12

Wayne J. Edwards, Pastor

En nuestro primer sermón, vimos a Jesús como el "Niño de la Promesa".

 En Génesis 3:15, Dios dijo que nacería un niño que derrotaría a Satanás, y mientras Satanás trataría de destruir la línea de simiente a través de la cual ese niño sería preservado, por Su muerte y resurrección, ese niño eventualmente aplastaría la cabeza de Satanás y liberar a los que están en la esclavitud del pecado.

- Según la genealogía de Mateo, esa "Simiente de Eva" pasó por 42 generaciones seleccionadas y protegidas hasta que "Jacob comenzó a José, esposo de María, de la cual nació Jesús, llamado Cristo". (Mateo 1:16)
- En Gálatas 4:4, el apóstol Pablo confirmó esto cuando escribió: "Cuando vino el cumplimiento del tiempo, Dios envió a su Hijo, nacido de mujer, nacido bajo la ley, para que redimiese a los que estaban bajo la ley., para que recibiéramos la adopción."

En este sermón, veremos a Jesús como el "Niño de la Predicción".

- Alrededor del año 1400 aC, el profeta Balaam predijo el nacimiento del Mesías que Dios le había prometido a Israel.
- En Números 24:17-19, Balaam dijo: "Saldrá estrella de Jacob, y se levantará cetro de Israel".
  - La palabra "estrella" se refería a un líder humano que sería la luz del mundo.
  - La palabra "cetro" se refería a la "deidad" de ese líder que algún día gobernaría el mundo.
- Alrededor del año 539 a. C., el profeta Daniel le dijo a un grupo de astrólogos persas llamados "magos" que el Nuevo Príncipe de Israel surgiría 483 años después de que el emperador persa permitiera a los judíos regresar a Israel y reconstruir el templo. Ese lanzamiento ocurrió alrededor del 533 a.C.
- Entonces, alrededor del año 6 a. C., cuando los "magos" vieron esa estrella brillante en el este, se convencieron de que las profecías de Balaam y Daniel se habían cumplido, y comenzaron su viaje a Israel para adorar a este nuevo rey.
- Por lo tanto, Jesús también fue el "Niño de la Predicción".

En nuestro anuncio del evangelio, especialmente en Navidad, debemos centrarnos en la verdad esencial y eterna de ese acontecimiento histórico y no en la fábula trivial y temporal.

- Si bien los eventos de esta conmovedora historia pueden inspirarnos por el momento, a menos que ese Bebé fuera el Salvador enviado por Dios para redimirnos de nuestros pecados, la narración histórica es insignificante para la situación en la que vivimos.
- Jesús no vino a la tierra para crear una fiesta. Jesús nació para morir por los pecadores.
- Sin embargo, si Su muerte fue pago suficiente por los pecados de todos los que creen en Él, Él tenía que ser más que un hombre.
- La verdad innegable, verificable y demostrable de la Navidad es que el bebé en el pesebre, que nació para ser nuestro Salvador, era una deidad absoluta y digno de nuestra adoración y alabanza.
- · Incluso los astrólogos persas dijeron:

## "Hemos visto su estrella en el oriente y hemos venido a adorarlo". Mateo 2:2

Para comprender toda la historia de la Navidad, debemos entretejer los propósitos únicos de los cuatro evangelios en una sola imagen.

- El propósito del evangelio de Juan era probar la deidad de Jesús Juan 1:1-14 y Juan 20:30-31.
- El propósito del evangelio de Lucas era probar la humanidad de Jesús – Lucas 1:1-4
- El propósito del evangelio de Marcos era presentar a Jesús como el Siervo Sufriente – Marcos 10:45
- El propósito del evangelio de Mateo era usar Su genealogía y Su cumplimiento de más de 300 profecías específicas del Antiguo Testamento para probar a los judíos que Jesús era el Mesías esperado por mucho tiempo, prometido por Dios y enviado por Dios, que Él era el Niño. de Predicción.

## 1. La Declaración de los Reyes Magos – Mateo 2:1-2 – "¿Dónde está el Rey de los judíos que ha nacido, porque su estrella hemos visto en el oriente, y venimos a adorarlo?"

Corrijamos el registro:

- Mateo no dijo que hubo tres reyes magos. Esa adición a la historia de Navidad vino de una leyenda medieval no bíblica.
- Mateo no dijo que hubo tres reyes. "Magi" es el plural de la palabra latina "Magus", el nombre dado a aquellos que estudiaron astrología y comenzaron la religión del zoroastrismo.
- Mateo no dijo que la estrella descansó sobre el granero en Belén. Estos hombres estaban "en el oriente" cuando vieron la estrella. Si hubieran seguido una "estrella oriental", habrían terminado en China o India, no en Israel.
- Mateo no dijo que los Reyes Magos adoraron al niño Jesús en el granero de Belén. Estos hombres tardaron dos años o más en viajar más de 1000 millas desde Persia hasta Jerusalén.
  - Mateo 2:9 " La estrella que vieron [mientras] estaban en el oriente iba delante de ellos, hasta que llegó y se detuvo sobre donde estaba el niño".
  - Mateo 2:11 " Y entraron en la casa y vieron al niño con María, su madre, y se postraron y lo adoraron".
- Dios puso estos eventos históricos en orden con un propósito, y si vamos a contar toda la historia del evangelio, es imperativo que lo hagamos correctamente.

## 2. La intimidación del rey malvado – Mateo 2:3-8 – "Oyendo esto el rey Herodes, se turbó, y toda Jerusalén con él."

La llegada de este séquito procedente de Oriente inquietó a mucha gente en la ciudad de Jerusalén.

- Aunque el rey Herodes era un judío practicante, no era un israelita leal porque usó su posición para amasar una fortuna para su familia.
  - Herodes estaba tan perturbado por la noticia del nacimiento de un nuevo rey de Israel que ideó una manera de preservar su posición.
  - Después que sus escribas y principales sacerdotes le dijeron que el profeta Migueas había dicho que de Belén saldría un

nuevo gobernador, Herodes mandó matar a todos los niños menores de dos años que vivían cerca de Belén.

- Aunque el pueblo de Israel anhelaba que Dios enviara al Mesías, se sintieron perturbados por las demandas de discipulado de Jesús.
  - Debería haber avergonzado a los judíos que los gentiles fueran los primeros en reconocer el nacimiento del Mesías.
- 3. La Adoración del Rey Glorioso Mateo 2:9-11 "Y cuando entraron en la casa, vieron al niño con María, su madre, y se postraron y le adoraron; y cuando hubieron abierto sus tesoros, le presentaron regalos; oro, incienso y mirra".

La palabra hebrea que se traduce en nuestras Biblias como "adoración" significa "inclinarse, rendir homenaje", y la palabra griega que se traduce como "adoración" significa "mostrar reverencia a quien es digno de ella".

- Cuando nos inclinamos ante Dios, no solo estamos proclamando Su valor al mundo, sino que también estamos mostrando nuestra sumisión a Él.
- La adoración de Maji a Jesús incluía regalos:
  - Oro reconociendo Su realeza.
  - Incienso reconociendo Su santidad y compasión por la gente.
  - **Mirra** reconocer la necesidad de Su muerte como sacrificio por nuestro pecado.
  - Mientras Herodes salvó su trono, perdió su alma para siempre.
  - Mientras los magos se perdían en su adoración al Señor Jesús, sus almas se salvaron para siempre.